



Schützenverein Redderschmiede

von 1966 e.V.

07.10.2018

Schießsportwoche Hamwarde Unsere Schülersmannschaft setzte sich an die Spitze

Für Emily Sand, Fenja Vandeck und Theo Jenny ging es mit Jugendwartin Margrit Kunde zur internationalen Schießsportwoche nach Hamwarde. Während Fenja und Theo in diesem Jahr schon an der Schießsportwoche in Ahrensburg teilgenommen haben, war es für Emily der erste Start bei einer Schießsportwoche.



Dort angekommen zeigte Jugendwartin Margrit Kunde den drei erst mal den Luftgewehr Stand. Theos erster Kommentar war, das sieht ja hier aus wie im Wohnzimmer.

Nachdem die Anmeldung erfolgte ging es auch gleich los. Theo kam nach 20 Schuss auf 194,5 Ringe und das obwohl er beim 18. Schuss eine sieben schoss. Damit schoss er sich auf den dritten Platz.

Fenja hat sich viel Zeit gelassen und ausreichend Probe gemacht. Aber richtig warm geschossen hat sie sich erst in der zweiten Serie. Die letzten vier Schüsse nagelte sie satte Zehner rein. Am Ende kam sie auf sehr gute 179,8 Ringe, was den vierten Platz bedeutete.



Emily ging doch etwas nervös an die Startlinie, aber Jugendwartin Margrit



sagte nur, schieß du dein Ding, und dann wird es auch klappen. Denk daran, wenn du nicht auf der Scheibe bist absetzen. Und wie sie das gemacht hat, war super. Mit tollen 168,1 Ringen kam sie am Ende auf den sechsten Platz.

Die Drei errangen insgesamt 542,1 Ringe und holte sich damit den Sieg bei der internationalen Schießsportwoche in Hamwarde.

Ihr habt das Alle Drei toll gemacht, weiter so.

